

PASARELA. El cruce de ambas vías para los peatones que van y vienen a la Terminal de Oriente, constituye un serio peligro por la fluidez del tránsito en ese lugar. Lo conveta la seguridad de los miles de usuarios que a diario atraviesan esa doble via donde se inicia el Boulevard del Ejérci-to, por lo que se sugiere al MOP incluir en su plan de traba-jo del próximo año, esa obra tan importante.

Llamado a concordia y la paz hizo ayer Duarte

Llamado a la paz, concordia y justicia, hizo ayer el in-geniero José Napoleón Duarte, al ser juramentado co-mo Presidente de la República.

Pidió la determinación de los grupos alzados en armas, a deponer su actitud de infructuosa rebeldía, "porque ya no hay razón para ello, pues si lo hicieron cuando las circunstancias lo exigían, hoy ya no se puede concebir que hermanos salvadoreños maten a sus hermanos. Ha llegado la hora de pensar en la paz, de no destruir, de construir, de trabajar por la grandeza de la Patria".

Señaló Duarte, que todos los problemas que aquejan a nuestro país, deben resolverse por medio de la revolu-ción pacífica iniciada el 15 de octubre. Dijo que es una urgencia patria, abrir paso a la revolución en marcha hasta llegar al proceso electoral, donde el pueblo tendrá

la oportunidad de ejercer sus derechos ciudadanos para escoger a sus gobernantes.

Manifestó el Presidente de la República, que la represión imperante en nuestro país, la llevan a cabo los grupos en pugna, de derecha y de izquierda, que pretenden desestabilizar el país.

Condenó la intromisión extranjera en los asuntos salvadoreños, indicando que somos nosotros los encarga-dos de resolver aquí nuestros propios problemas, sin que potencias extrañas se entrometan en las cosas in-ternas de la República salvadoreña.

Reiteró el Presidente Duarte, que en Santa Marta, Colombia, recibió el respaldo de varios gobernantes de

Pasa a la página 52

Zonas de recolección de basura hoy y mañana

La Gerencia de Servicios de la Alcaldía Municipal capitalina, ha dado a conocer las zonas de recolección de basura que se cubrirán hoy martes 23 y mañana 24 de diciembre.

El cuadro que a conti-nuación se publica, señala las zonas y horarios de recolección, para que los usuarios estén enterados y esperen el recorrido de los camiones recolectores. Las zonas señaladas en el cuadro, indican los horarios y colonias de la capital y el horario de recolec-

Informan robo de 20 vehículos

Robo de veinte vehículos a mano armada, in-formó ayer la Policía Na-

Al Sr. Enrique Rivera, le robaron el P-6292; a Jo-se Lombardo Morales, el P-99879; a Iván Castro Herrera, el P-93195; a Jorge Napoleón Rivas, el P-107732; a Víctor Manuel Quintanilla, el P-19942; a Oscar Alfredo Alas Re-bollo, el P-15320; a Juan Antonio Rodríguez, el P-104208; a Ricardo Adán Martinez Hernández, el P-104172; a Armando Efraín Cisneros, el P-124469.

Ernesto González Pasa a la página 26

ción en cada lugar. El cuadro es el siguiente:

Martes 23 de Dic. Jornada de la mañana Zona 2

Col. San Francisco, Col. Manuel José Arce, Col. Las Mercedes Nos. 1 y 2.

Zona 27 Col. La Rábida, Col. Ma-

gaña, Col. Rodezno, Centro Urb. Atlacatl, Urb. Toscana, Campamento Pasa a la página 52



-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. REELECTO. El Dr. José Salvador Soto, fue reelecto como presidente del Institu-to de Derecho Tributario para el año de 1981.

Restaurar la autoridad promete el Ing. Duarte

Restaurar la autoridad y la disciplina social, ordenando la captura y juzga-miento de todos aquellos que todavía insisten en actitudes contrarrevolu-cionarias, prometió el Ing. Napoleón Duarte, durante el acto de juramentación como Presidente de la Junta de Gobierno, ayer en el Salón de la Asamblea Legislativa del Centro de

Gobierno.
"Los sectores que mantengan la actitud contrarevolucionaria y anti-popular de luchar con la violencia y el terrorismo, deben saber que encontrarán a un pueblo que los rechazará y a una fuer-za armada, resaponsable y profesional que man-tendrá la integridad na-Pasa a la página 65





DE SALON AZUL. Después de haber sido investido como presidente de la Junta, el Ing. Duarte se retira del Salón Azul acompañado de su esposa Inés Durán de Duarte. Abajo. Miembros del Gabinete de gobierno e invitados espe-

Atienden casi 45 mil en "Centros Obreros"

Casi 45 mil personas han sido atendidas en los centros de recreación obrera del Ministerio de Trabajo, incluyendo a las esposas e hijos de trabajadores de muchas in-dustrias, oficinas y traba-jadores del Estado, in-formó la oficina de prensa de dicho ministerio.

Son cuatro los centros de recreación obrera que funcionan en los lugares más convenientes del país; de ellos el más visitado fue el Centro Obrero "Dr. Humberto Romero Alvergue", ubicado en Conchalío, La Libertad, que atendió a más de veintidós mil personas. Des-pués señalan el Centro "Constitución 1950", en el Lago de Coatepeque, Santa Ana; el tercero fue el "Dr. Miguel F. Charlaix" en El Tamarindo, La Unión; y el cuarto, el "Dr. Mario Zamora Rivas", en La Palma, Chalatenango.

Para facilitar el transporte a los excursionistas porte a los excursionistas que visitaron los centros de recreación obrera, Bienestar Social propor-cionó 402 viajes de buses a esos centros y 314 viajes más a otros centros

Pasa a la página 52

Presidentes reiteran el acuerdo de Panamá

Para que se cumplan fielmente los acuerdos sobre el Canal de Pa-namá, los presidentes de ocho países decidieron continuar atentos a la realización de lo pactado, y porque las resoluciones negociadas aseguran la paz duradera en el conti-nente. La reunión de los presidentes se efectuó en Santa Marta, Colombia, y la declaración al respecto

"Declaración sobre el Canal de Panamá, firmada por los presidentes de Colombia, Costa Rica; Ecuador, Panamá, Perú, Repúblicana Dominicana y Venezuela; por el presi-dente de la Junta Revolucionaria de Gobierno de El Salvador y por el presi-dente del gobierno del reino de España, reunidos en la ciudad de Santa Marta, Colombia, el día 18 de diciembre de 1980, con motivo de los actos conme-morativos del sesquicen-tario de la muerte del Libertad, Simón Bolívar. "Los presidentes de Co-

lombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Pa-Pasa a la pagina 52



Altos funcionarios de gobierno FUNCIONARIOS. miembros del Gabinete estuvieron presentes ayer en el Sa-lón Azul, de la Asamblea Legislativa, durante los actos de juramentación del Ing. José Napoleón Duarte, como presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno. Asistieron también delegaciones militares y representantes de las instituciones públicas.

-Foto de LA PRENSA por Girmán

En enero regresará el embajador de EUA

El embajador norte-americano señor Robert White, se halla de vacaciones en los Estados Unidos de América, y regre-sará al desempeño de sus funciones a principios del próximo mes de enero.

Lo anterior fue informado ayer por la embajada norteamericana, in-dicándosenos que es falso que haya sido llamado por el gobjerno de Estados . . Pasa a la página 65

Unidos, y que tampoco que haya sido removido del cargo. El embajador White, sa-

lió la semana pasada, con destino a su país, para pa-sar las vacaciones al lado de su familia, y habrá de regresar en los primeros días de enero.

En relación con este caso, la citada representa-ción diplomática ha dado